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O vereador Juliano Abe (PSD) e o deputado federal Junji Abe, também do PSD, se 

reuniram ontem, na capital, com o diretor regional dos Correios, Wilson Abadio, para tratar 

sobre a instalação de uma agência no distrito do Taboão. Os parlamentares também 

solicitaram a criação de Códigos de Endereçamento Postal (CEP) para os loteamentos 

Chácara Guanabara, Aruã, Aruã Brisas, Aruã Lagos e Eco Park. O departamento técnico 

dos Correios prometeu analisar a criação dos códigos. Já a agência no Taboão poderá ser 

construída em parceria com a Prefeitura ou alguma entidade de classe. Novas reuniões, 

desta vez com a diretoria nacional dos Correios, serão realizadas. 

 


